

ÉLECTIONS FONCTIONS PUBLIQUES

Cfdt:

VOTRE VOIX
NOTRE ACTION
VOTEZ CFDT



Cadres supérieurs de l'Etat Le 8 décembre 2022

**Votez pour les candidates et candidats
présentés par la CFDT**



Depuis de nombreuses années, vous, administratrices et administrateurs de l'Etat, membres des corps et des services d'inspection, de contrôle, membres des corps et services diplomatiques, tous cadres supérieurs de l'Etat, vous donnez à la CFDT une majorité de vos voix.

Votre intervention dans les processus de réformes et votre place de premier plan dans l'animation de l'action publique et dans sa gestion vous rendent exigeants et lucides. Réformer implique un modèle et des valeurs. Réformer la sphère publique exige d'être plus que jamais au service de tous et donc, de respecter ce qui est le sens même de votre engagement.

Au cœur de la possibilité de bien vivre aujourd'hui, il y a la possibilité d'accéder facilement aux services du quotidien, et particulièrement aux services publics.

La devise républicaine se vit au quotidien en organisant la possibilité d'avoir accès à des services essentiels. C'est cela aussi le Pouvoir de Vivre pour lequel la CFDT est engagée, avec ses nombreux partenaires associatifs.

Le besoin de services publics est central pour organiser et mettre en œuvre des politiques publiques pour une transition juste. Plus que jamais, la Fonction publique est mise au défi de l'imagination, de l'adaptabilité, de l'ouverture. Elle doit se montrer capable de construire son avenir avec ses agents et aussi avec ses usagers.

Votre fidélité à la CFDT est une preuve de confiance. Votre engagement nous oblige.

Vous pouvez compter sur la CFDT pour que votre engagement et votre expertise au service des intérêts publics soient reconnus et défendus.

Laurent BERGER
Secrétaire général de la CFDT



UFFA.CFDT.FR



La CFDT porte de longue date la nécessité d'une profonde réforme de la « haute fonction publique ». Citer les nombreuses entorses aux grands principes démocratiques et républicains qu'énonçait l'exposé des motifs de l'ordonnance n° 45-2283 du 9 octobre 1945 relèverait d'un inventaire à la Prévert.

Pour autant, sur la réforme en cours, dès le printemps 2021, la CFDT alertait sur l'impérieuse nécessité du dialogue social avec les organisations représentatives sans quoi la réforme risquait de déboucher sur une aggravation des défaillances auxquelles elle vise à mettre fin.

Nos exigences et nos propositions, toutes publiques, ont pu être entendues sur certains points, d'autres non. Mais nous ne perdons pas de vue que cette réforme est loin d'être aboutie et ne manquons pas une occasion de rappeler que cette réforme doit servir l'intérêt des agents, cadres supérieurs de l'Etat, mais aussi d'autres ambitions, à l'origine de nos engagements qu'ils soient professionnels, syndicaux, sociétaux.

Aujourd'hui plus que jamais, dans un monde confronté à de nombreuses incertitudes, nous avons besoin de services publics, nous avons besoin de les adapter aux enjeux de notre temps, parmi lesquels la transition écologique, la solidarité, l'égalité femmes-hommes,...

Nous avons besoin d'une fonction publique exemplaire sur les valeurs, sur la déontologie, en phase avec la société, ouverte sur elle, construisant avec ses usagers les services de demain.

A ce jour, ces objectifs sont portés de façon décousue et parfois incohérente, se traduisent par la difficulté à remplir les missions et parfois à trouver le sens, à respecter l'engagement de chacune et chacun. L'absence de GRH ne permet pas la prise en compte suffisante de l'apprentissage des métiers, la prise en compte des aspirations, la conciliation des temps et la récompense de l'engagement que l'encadrement supérieur est en droit d'attendre.

C'est avec cette boussole que la CFDT veut construire du mieux, défendre chacun-e et proposer la construction d'un horizon différent, qui n'exclut ni les solutions pratiques aux soucis du quotidien, ni la politique des petits pas pour avancer dans la bonne direction.

Aujourd'hui, la CFDT présente à vos suffrages des candidates et candidats engagés dans le dialogue social, engagés pour la défense de vos intérêts conjugués à l'intérêt général.

Mylène JACQUOT

Secrétaire générale de la CFDT Fonctions publiques

**Nous comptons sur votre voix
pour renforcer notre action !
Du 1^{er} au 8 décembre 2022,
Votez et faites voter CFDT**

